

EL PRÓXIMO 6 DE NOVIEMBRE SE REALIZARÁ LA CEREMONIA DE ENTREGA DEL GALARDÓN INTERNACIONAL BLUE FLAG 2024 A LAS PLAYAS CON LOS ESTÁNDARES DE CALIDAD MÁS ALTOS DEL PAÍS

La Asociación Colombiana de Ingeniería Sanitaria y Ambiental –ACODAL Seccional Centro, en calidad de Operador Nacional del Programa Blue Flag, realizará la ceremonia de entrega del GALARDÓN INTERNACIONAL BLUE FLAG el día 6 noviembre de 2024 a las 9 a.m., en las instalaciones del Hotel Morrison Zona Rosa de la ciudad de Bogotá D.C., ubicado en Calle 84Bis # 13 – 54.

El distintivo Blue Flag o Bandera azul es un reconocimiento entregado por la Fundación para la Educación Ambiental (FEE), a las playas, marinas y embarcaciones que cumplen criterios establecidos en calidad del agua de baño, seguridad, servicios, gestión, educación e información ambiental. A nivel mundial, 5121 sitios se mantienen en la distinguida lista de países que cuentan con playas galardonadas con esta etiqueta ecológica y ambiental mundialmente reconocida. Actualmente Colombia hace parte de ellas.

Este año, se otorgará el reconocimiento internacional a tres playas que, gracias a su esfuerzo y dedicación, han logrado mantener la Bandera Azul por sexto año consecutivo. Estas playas son: la playa de concesión del Hotel Zuana en Bello Horizonte (Santa Marta), Playa Azul de la Boquilla (Cartagena), y la Playa de Johnny Cay (San Andrés).

También se les entregará este mismo galardón a tres playas que se recertificarán y reciben la Bandera Azul por tercer consecutivo año; Playa Dorada (Buenaventura), Playa Blanca (Santa Marta) y Playa Segunda Ensenada (Coveñas).

Así mismo se le otorgará el galardón a otro selecto grupo de playas que por segundo año consecutivo forman parte de las playas certificadas en Colombia e izaran la bandera, las cuales son: Playa El Edén (Coveñas, Sucre) y Playa Palo Blanco (Santiago de Tolú, Sucre).

De esta manera Colombia tendrá 8 playas con certificación Blue Flag. Esto representa un compromiso con los usuarios de las playas y el ambiente, además de lograr promover la educación e información ambiental, el monitoreo de calidad de agua, las buenas prácticas en la gestión ambiental, medidas de seguridad y servicios de la playa.